自律した学習者になる

仁科台中学校 学校だより No.5 令和2年 7月3 I 日(金)発行

文責:永田 治(教頭)

3年生の活躍 ~まとめの大会~

新型コロナウイルスの影響で、上位大会の開催はなくなってしまいましたが、そこを目指してこれまで頑張ってきた3年生のために、各競技の専門委員会等のご尽力により、地区大会が開催されています。7月中に行われた大会結果をお知らせします。(夏休み中に行われる大会もありますので、その結果は休み明けの学校だよりでお伝えします。)

【男子バスケットボール部】

優勝

仁科台 103-34 第一 仁科台 105-41 松川

【女子ソフトテニス部】

団体戦:第3位

仁科台 0-3 松川仁科台 0-3 第一仁科台 2-1 高瀬

個人戦

決勝リーグ進出

御筆・白本ペア 横澤・長澤ペア

予選リーグ敗退

鈴木・伊藤ペア 菅沢・竹内ペア 傘木・湯本ペア 高橋・山田ペア

【女子バスケットボール部】

準優勝

仁科台 78-24 第一 仁科台 41-49 松川

【男子ソフトテニス部】

団体戦:第3位

 仁科台
 2-1
 松川

 仁科台
 1-2
 第一

3校とも1勝1敗、ゲーム得失差により

個人戦

第 2 位 伊藤・降旗ペア 第 3 位 川上・綿内ペア

ベスト8 丸山・柳沢ペア 岡江・古谷ペア

両角・太田ペア

女子個人戦

ベスト16 中山・降籏ペア 中山・伊藤ペア 原嶋・戸井田ペア

【体操部】

吉田 雷輝:総合2位(ゆか:1位 あん馬:13位 跳馬:1位 鉄棒:1位)

千野さくら:総合8位(跳馬:7位 段違い平行棒:11位 平均台:8位 ゆか:7位)

【卓球部】

男子団体戦:第2位ベスト8ベスト8仁科台 4-0 高瀬
仁科台 0-4 第一
女子団体戦:第3位伊藤 八紘
伊藤 ひなの
下谷 聡
菊池 舞宇伊藤ひなの
北澤 咲芽
柳沢 莉香

男子個人戦

仁科台 3-4 高瀬仁科台 0-4 第一

【バドミントン部】

女子団体戦萬羽実愛:2回戦敗退仁科台 0-3 丘清水俊輔:2回戦敗退仁科台 0-3 生坂太田勇一:2回戦敗退仁科台 1-3 女鳥羽横川晴香:1回戦敗退

個人戦シングルス 個人戦ダブルス

原田夏希・牧野友美:1回戦敗退 松澤琴空・小坂理子:1回戦敗退 稲川尊斗・柏原慶輝:1回戦敗退 【男子バレーボール部】

仁科台 2-1 白馬 仁科台 2-0 第一 仁科台 2-0 高瀬 仁科台 0-2 松川 【女子バレーボール部】

第3位

仁科台 0-2 松川 仁科台 2-0 高瀬

仁科台 0-2 白馬

仁科台 2-0 第一

【軟式野球】

準優勝

仁科台 6-3 豊科北・堀金 仁科台 4-5 穂高西 リーグ2位で8/1(土)の試合に進出

校長先生のお話 ~1学期終業式より~

新型コロナウイルス感染症の対応に追われた1学期でした。

4月6日に、123名の新1年生を迎えて、令和2年度の仁科台中学校が始まりました。ところが、翌 週の4月13日から臨時休業となり、分散登校を経て、学校が再開したのは5月25日からでした。

新しい生活様式に伴い、学校生活でも、マスク着用、手洗いの徹底、お互いの距離をとることが求めら れました。予定されていた行事の中止や延期が相次ぎ、部活動では、上位大会が中止。いろいろな方のご 努力、ご尽力により、何とか3年生のまとめの大会が行われました。

7月18日、19日、23日、24日に行われた大会では、全ての会場をまわることはできませんでし たが、多くの会場で、3年生のプレーする姿、競技にかける気持ち、意地、思いなどを見させていただき ました。その姿に、大きな感動を覚えました。まだ、大会や演奏会が予定されている部もあります。ぜひ ともがんばってほしいと思います。

授業では、今年度、「ともに学ぶ対話を基盤とした授業」を目指していますが、年度当初は「対話」を 控えなくてはならない状況でした。地域の感染レベルが低くなり、マスクをつけながらではありますが、 ようやく、各教科で「対話を基盤とした授業」が進められるようになりました。

1学期に学校へ参観に来られた、学校運営協議会、大町市教育委員会などの皆様から「授業が変わって きた、対話が生まれている」、「学校の中でも外でも、生徒の挨拶がよくなった」とお褒めの言葉をいただ きました。

また、信州大学の大学院生が来られた時も、「フレンドリーな、親しみやすい生徒」「学校の雰囲気がよ い」「授業中に子どもどうしの対話が多い」などと言っていただきました。

今年度の生徒会スローガンは、「百花斉放(ひゃっかせいほう)」「自律・誠実・公正」です。生徒総会 の時にも言いましたが、今年度、仁科台中学校の教育目標を「自律した学習者になる」としました。生徒 会の活動目標の中にも「自律」という言葉があることをうれしく思います。 風紀委員会で、安全を考えて 「ベランダに出ない」と決めた時にも、多くの生徒の意見を聴きながら決定をしたことは、「自律」の表 れだと感じました。

新型コロナウイルス感染症の対応に追われた1学期も、今日で終わります。さきほど、3人の代表のみ なさんが、1学期を振り返って発表してくれました。3人とも、大変な状況の中で、それぞれにがんばっ て取り組んだ1学期であったことが伝わってきました。

明日から19日間の夏休みが始まります。当初の予定より短くなってしまった夏休みですが、交通事 故や水の事故に十分注意し、普段の生活の中では、なかなかできないことを計画的に楽しんでください。 悪いことはしません。

3年生のみなさん、来年の3月に必ずやってくる卒業の日を意識するとともに、自分の進路をしっか りと見つめた夏休みにしてください。

2年生のみなさん、部活動や生徒会の引継ぎをはじめ、やがてくる最上級生になる日のことを意識し て生活してください。

1年生のみなさん、この一学期をしっかりと見返し、2学期の始業式を意識して生活してください。 新型コロナウイルスの感染防止に努めるとともに、体調管理をし、いい夏休みにしてください。

8月20日に全員元気で会いましょう。